



## DANKE!

Im Herbst 2022 hat das Elternkuratorium der Kinderkrippe „Am Auerhahn“ es sich zur Aufgabe gemacht, die marode und wenig attraktive Holzeisenbahn der Einrichtung wieder in Schuss zu bringen.

Im Frühling 2023 informierte das Kuratorium die Elternschaft während eines Elternabends und mittels Elternbrief über dieses Vorhaben.

Da es mit Farbe und Pinseln leider nicht getan war, sondern eine neue Eisenbahn gebaut werden sollte, wurde ein Spendenaufruf durch das Elternkuratorium initiiert. Innerhalb kürzester Zeit kam eine vierstellige Spendensumme zusammen.

Nachdem alle benötigten Materialien für die neue Holzeisenbahn gekauft und organisiert waren, blieb eine Restsumme übrig, die das Kuratorium in Absprache mit der Einrichtungsleiterin, Frau Catharina Hübl, in neues Spielzeug und verschiedene Fahrzeuge für den Außenbereich investiert hat.

Die Spielsachen und Fahrzeuge wurden den Kindern feierlich während eines Singekreises im Garten übergeben - die Begeisterung und Freude bei allen Kindern war groß! Besonders toll fanden die Kinder das Taxi-Dreirad, mit dem man seinen Freund oder seine Freundin auf dem Außengelände chauffieren kann. Ebenso viel Begeisterung lösten die drei Aufsitzbagger und die Baggerschaufeln für den Sandkasten aus.

Das Team der Kinderkrippe „Am Auerhahn“ möchte sich an dieser Stelle ganz herzlich bei Frau Dieck, Frau Geist, Frau Brett und Frau König vom Elternkuratorium für die Organisation bedanken. Außerdem gilt ein großer Dank den Eltern, Großeltern und allen Spendern, die es ermöglicht haben, dass die Kinder sich über so viel neue und aufregende Spielsachen freuen können. VIELEN, VIELEN DANK!!!